
一 般 質 問 通 告 書 
 
                          令和７年２月１８日 
 
 弥 富 市 議 会 議 長 殿 
 
                    弥富市議会議員   平野広行           

 
 下記のとおり質問したいので通告します。 
 

記 
 

書画カメラ  使用する ☐使用しない（どちらかにレ点を付ける） 

※通告書提出後は、議長に許可を得ること（口頭可）。 
 

件  名 弥富市学校跡地利活用について 

質問項目 
及び要旨 
(具体的内容) 

 大藤・栄南・十四山東部・十四山西部小学校の４校を再編し十四山

西部小学校の位置に「よつば小学校」として令和１０年４月に開校。 
 令和７年４月からは十四山中学校が弥富中学校に編入される事に

より１中学校、３小学校の４校が廃校となる。今後はこれら廃校とな

る学校跡地の利活用を進めるための基本的な考え方及び検討体制、進

め方を定めより良い活用を実施していく為に令和７年１月に策定さ

れた「弥富市学校跡地利活用基本方針」（案）について伺う。 
① 検討体制に於いてどこの所管が主体となって進めて行くのか。 
② 検討体制の中で担当職員増員の考えは。 
③ 学校跡地の協議に於いて地域別の考えは。 
④ 地元住民代表との意見交換の場は。 
⑤ 行政と各地域との連携体制は。 
⑥ 跡地利用について基本的な考えは。 
⑦ 基本的考えの順序建てた進め方は。 
⑧ 学校跡地利用の選考事例の情報収集は。 
⑨ サウンディング調査とは。 
⑩ 避難所として指定されている学校の防災拠点としての考えは。 

 
 

２



答 弁 者 市長・副市長・担当部長 

 

件  名 弥富市学校跡地利活用について 

質問項目 
及び要旨 
(具体的内容) 

 
⑪ 国庫補助金の清算について。 
⑫ 維持管理する民間事業者への施設の無償提供は。 
⑬ 活用が決定するまでの暫定的な施設利用は。 
⑭ 事業完了に向けてのスケジュールは。 
⑮ ４小中学校廃校による地方交付税の減額は。 
⑯ ４校廃校による公共施設再配置計画への影響は。 
⑰ 市長総括。 

答 弁 者 市長・副市長・担当部長 

 
 


